

Por el San Fausto en regular todos bien, destacando Cuní, Soldevila, Rovira y Batlle.

Por el Montornés destacaron, Pericás y Alzamora.

El Corresponsal.

En Alella

ALELLA 2 PALAU 1

Es de destacar en primer término, la buena actuación del colegio de turno, señor Martres, que con su buena actuación e imparcialidad, cortando el juego duro en los momentos precisos y haciendo respetar su autoridad, ha contribuido que los dos equipos nos ofrecieran un partido de emoción y buen juego.

Empieza la primera parte con unas arrancadas de la delantera visitante, que da lugar a unos buenos despejes de la defensa local. Vemos enseguida que los locales se afianzan y ligan algunas buenas jugadas, destacando enseguida la buena actuación de la línea de medios local, y en un ataque de la delantera local, Roig pasa el balón a López, que sobre a marcha larga un cañonazo a puerta que Solé lo para magistralmente. Ahora son los visitantes los que atacan y en una combinación de la delantera la defensa local incurre en falta, que bien lanzada por Arbós sobre puerta Payola remata de cabeza obteniendo el primer y único gol para los visitantes.

Al empezar la segunda mitad de juego, vemos enseguida que los del Palau atacan queriendo consolidar su ventaja, siendo los quince minutos primeros de esta parte de dominio visitante, teniendo su delantera dos ocasiones de marcar, que lo malogran por falta de chutadores. Pero el equipo local poco a poco se va consolidando y ofrece tenaz defensa, siendo Bremer el alma del equipo que con su entusiasmo y buen juego anima a sus compañeros y es entonces cuando la delantera liga unas buenas jugadas, a los 35 minutos, es cuando el partido se pone más interesante, pues en este momento Roig, que en esta segunda parte juega muy bien, consigue el gol del empate. Los muchachos del Alella se multiplican y en estos diez minutos finales vemos cómo dominan, siendo de destacar una falta muy bien lanzada por Sala, que Solé logra parar con dificultades. Faltan cuatro minutos y los locales se lanzan por el gol de la victoria y en una arrancada de Roig es zancadilleado, pitando el árbitro la falta, que lanzada maravillosamente por Bremer al ángulo, el portero logra detener la pelota, pero no se puede hacer con ella y el delantero centro local, de cabeza, la incrusta en la red, logrando el segundo gol local.

Por el Palau, que tiene un buen equipo y muchachos todos entusias-

tas y nobles en el juego, quizás su delantera está falta de chutadores, se han distinguido Solé, la defensa y Payola.

Por los de Alella, en primer lugar tenemos que citar a Bremer, que ha sido el mejor de los veintidós, y con Partagás han formado una línea formidable, estos dos muchachos han sido los forjadores del triunfo, y con ello ya es su mejor elogio. Fibla en la puerta ha tenido una buena actuación, la defensa se ha defendido maravillosamente y la delantera ha jugado con gran entusiasmo, rayando todos a igual nivel.

A las órdenes del señor Martres, los equipos se han alineado de la siguiente forma:

Alella. — Fibla, Vila, Sala, Sallarés, Bremer, Partagás, López, Roig, Cañadas, Marimón y Masjoan.

Palau. — Solé, Torras, Maynou, Mas, Arbós Serratacó, Padró, Sabé, Payola, Viaplana y Sandoval.

J. G. D.

Artículos de calidad selecta CICLOS SASTRE

Grupo III

En La Roca

LA ROCA 3

F. J. MONCADA 0

Con una tarde espléndida para jugar al fútbol y una entrada que en este torneo podemos catalogar de extraordinaria, se disputó este encuentro que al final tenía de dar un claro resultado a favor de los locales.

A las órdenes del árbitro señor Ventura, ambos onces se alinearon así:

Frente de Juventudes de Moncada. — Solano, Bordas, Taberner, Capella, Riera, Romero, Serrá II, Marcel, Serrá I, Masoliver y Froilán.

La Roca. — Muntaner, Coscó, Vivet, Carrión, Xalma, Illa, Navas, Pagés, Botey, Emilín y Pujals.

Aunque el resultado fué claro y sin lugar a dudas, y de habernos acompañado la suerte hubiera podido llegar hasta el doble el tanteo encajado por los visitantes, no por eso dejaron de presentar los muchachos de Moncada batalla en todo el partido. En lo que va de torneo y a juzgar por los equipos que han pisado nuestro campo podemos decir que participan en él varios conjuntos notoriamente inferiores al cuadro que forma actualmente el de La Roca. El partido del domingo fué de los más movidos e interesantes — en la primera parte — que hemos presenciado. Generalmente todos cuantos equipos con que hemos jugado han venido ya en plan de víctima o por lo menos con el con-

vencimiento de perder, y, calculando de esta manera, desde el primer momento todos, sin excepción, se dedican a una cerrada defensiva y destrucción de juego.

Partiendo pues de esta base, que igualmente emplearon los de Moncada, es decir, ciñéndose a una rígida defensiva, lograron mantener imbatida su puerta durante media hora; claro que les acompañó también la suerte pues un balonazo de Navas se estrelló en el larguero y una pelota que había empujado Pujals y se colaba a la portería, con el meta batido, fué sacada por un defensa desde la misma raya, y si tanto nos apuran diremos que hasta a nuestro parecer, y esto porque estábamos allí, desde unos centímetros dentro de la portería.

Pero llegó un momento en que se hallaban casi todos los visitantes defendiendo su portería y Pujals tuvo el acierto de chutar por entre ellos, cogiendo descolocado al portero y poniendo el marcador en el uno cero a nuestro favor. Tres minutos después de forma maravillosa Emilín marca el segundo, al coronar una jugada en la que intervinieron los cinco delanteros en un espectacular "tuya-mía". Con este tanto se crecen aún más los locales y tres minutos después nuevamente consiguen perforar la meta contraria, siendo esta vez Pagés, al chutar fuerte y raso, recogiendo un centro medido de Pujals.

En la segunda parte varían los de Moncada su alineación, pasando su volante izquierdo a central y permutando los exteriores. Con esta variación se apuntaron un éxito, relativo desde luego, ya que el que jugó de central les salvó de una goleada segura; tal es la cantidad de juego que destruyó y las pelotas que alejó de cerca de su marco.

Por los forasteros se distinguieron, en primer lugar Romero, que como hemos dicho, jugó de defensa central en el segundo tiempo, luego su interior izquierdo Masoliver, aunque en alguna ocasión abusó de las marrullerías, y finalmente, su extremo Froilán.

En las filas locales se notó a faltar la presencia de un buen delantero centro y en la parte de atrás Coscó no estuvo lo bien a que nos tiene acostumbrados. En el capítulo de distinguidos citaremos a Emilín, Pujals y Carrión, y por descondado los volantes como de costumbre.

Arivor.

En San Celoni

LA SALLE 5

SAN PEDRO DE VILAMAJOR 2

Mucho interés había despertado este encuentro de fútbol, por dos motivos. El primero por las brillantes victorias obtenidas por el once sallense y el segundo por ser el equipo visitante un peligroso adversario.

Continúa en la pág. 5